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PAUTA 

 

Novo contrato de terceirização da docência  

 

Ingrid D’avilla (VDEI) apresentou os avanços na proposta do novo contrato de 

terceirização da docência na Escola, realizados pela comissão que está elaborando o 

Termo de Referência para a licitação.  

 

Está definido que o novo contrato terá quatro perfis de trabalhadores, em vez dos 

sete que existem no contrato atual, o que vai permitir maior equidade entre os 

profissionais que exercem funções semelhantes. Além disso, o perfil dos cargos será 

reelaborado para justificar melhor os parâmetros salariais aplicados para os 

professores. O contrato vai prever, além das contratações permanentes e 

intermitentes, a modalidade por tempo determinado.  

 

O novo contrato também inclui a possibilidade de teletrabalho, uma vez que deve 

estar prevista essa modalidade, caso seja deliberada e normatizada pela Fiocruz. De 

acordo com a legislação atual de licitações, o novo contrato pode ter a duração de 

até 10 anos, sendo renovado anualmente, desde que haja interesse de ambas as 

partes. 

 

A respeito do acúmulo de vínculos dos terceirizados, caberá à empresa contratada a 

verificação semestral do acúmulo de vínculos conforme previsão na Constituição.  

 

Emendas parlamentares 

 

Anamaria Corbo (Direção) informou que o CD Fiocruz vai criar uma comissão para 

fazer uma proposta para regular o processo de emendas parlamentares na Fiocruz. 

Nos últimos anos, a Fundação tem sido muito demandada para emendas 

parlamentares o que tem ocasionado desafios para a integridade institucional. 

 

Para 2025, a Escola tem oito propostas de projetos a serem financiados por emendas 

parlamentares - dois do Nuted, um da VDEI, um da VDEI e Laborat, um do Lic-Provoc, 

um do Lires, um do Lateps e dois do Lavsa.  

 

Todas as propostas serão cadastradas no sistema de submissão de emendas para 

que sejam avaliadas sobre a possibilidade de atendimento. 

 

Movimentação de pessoal 

 

A Direção recebeu a solicitação da Presidência da Fiocruz para a cessão do servidor 

José Orbílio de Souza Abreu (Labman) para a Cogeplan para assumir a função de 

coordenador de Orçamento e Planejamento da Fiocruz. O CD irá elaborar uma carta 



para a Cogeplan manifestando contrariedade ao modo como o processo de cessão foi 

realizado. 

 

A EPSJV vai receber a servidora Alessandra Camargo da Silveira, do Ministério da 

Saúde, para atuar na VDGDI. 

 

O CD EPSJV aprovou as duas movimentações de servidores. 

 

Núcleo de Memória Institucional da EPSJV 

 

Monica Vieira (VDPDT) apresentou a proposta de implantação e do plano de trabalho 

para o primeiro ano do Núcleo de Memória Institucional da EPSJV, que priorizou a 

comemoração dos 40 anos da escola. O Núcleo integra a Política de Memória 

Institucional da FIOCRUZ, coordenada pela COC. Júlio César França Lima, servidor 

aposentado, está atuando no projeto e entre as atividades previstas, estão a 

realização de um seminário, produção de publicações, elaboração de vídeo, 

organização de oficinas e exposições, entre outras iniciativas. 

 

Educação de Jovens e Adultos (EJA) 

 

Anamaria Corbo (Direção) informou que a pauta sobre a proposta de um curso da 

EJA integrado à educação profissional foi retirada da reunião de junho do CD EPSJV, 

pois a proposta ainda não está finalizada pelo Grupo de Trabalho responsável pela 

elaboração. 

 

O estudante e representante do Grêmio da EJA, Vagner Jorge, participou da reunião 

do CD EPSJV para explicar os motivos da manifestação que foi realizada no dia da 

reunião. Ele falou sobre as preocupações dos estudantes da EJA com a possibilidade 

de suspensão da oferta do curso na Escola. 

 

A Direção explicou que a discussão sobre a oferta da EJA articulada à educação 

profissional na Escola ainda está em andamento e que ainda não há uma definição 

sobre o resultado do trabalho da comissão. Assim, agendou uma reunião com a 

comissão e caso seja apresentada uma proposta de articulação da EJA com a 

educação profissional, o debate com o CD será realizado em uma reunião 

extraordinária. 

 

Atualização do PPP 

 

Marco Antônio, coordenador adjunto da Comissão de Atualização do Projeto Político 

Pedagógico (PPP) da Escola, fez um breve relato sobre a primeira etapa do processo 

e explicou como seria a metodologia da assembleia geral, realizada no dia 3 de julho, 

para discutir questões apontadas por laboratórios e setores na primeira fase de 

debate do PPP. 

 

GT da 4ª Conferência Nacional de Gestão do Trabalho e da Educação na 

Saúde 

 

Geandro Pinheiro (VDGDI) informou que o GT responsável pela organização das 

atividades preparatórias para a 4ª Conferência Nacional de Gestão do Trabalho e da 

Educação na Saúde, que será realizada de 10 a 13 de dezembro, em Brasília, elaborou 

uma proposta de Conferência Livre. 

 

A proposta é que a Conferência Livre seja realiza nos dias 1 de agosto (tarde) e 24 

de agosto (integral), na EPSJV, com o tema “Formação e trabalho em Saúde: por 

uma concepção ampliada dos técnicos do SUS”. O GT vai elaborar um documento 



base para as discussões e, ao final da Conferência Livre, serão eleitos delegados para 

a 4ª Conferência. 

 

A Escola também vai buscar parcerias de outras instituições estratégicas para a 

organização e participação na Conferência Livre. 

 

Regulamentação das bolsas 

 

Pedro Castilho (SADM), que integra a comissão que elaborou uma nova proposta de 

regulamentação de bolsas para servidores, apresentou os principais pontos do 

documento e informou que a proposta será enviada para laboratórios e setores. A 

comissão também irá fazer uma consulta à Procuradoria da Fiocruz sobre as questões 

jurídicas. 

 

Após o debate nos laboratórios e setores, o tema será pauta da reunião de julho do 

CD EPSJV para deliberação. 

 

Concessão de bolsas 

 

O CD EPSJV aprovou a concessão de bolsas para: 

 

Edilene Pereira e Felipe Bagatoli, do Lavsa, para a coordenação do “Projeto Formação 

de Agentes Educadoras e Educadores Populares de Saúde na Amazônia Legal e 

Pantanal Sul-Mato-Grossense”. 

 

Daniel Groisman (Laborat), para participação no projeto “Pesquisa Aplicada para a 

Construção de Diagnóstico sobre a Organização Social do Cuidado no Brasil”, 

coordenado pelo ICICT. Nesse caso, a aprovação é por seis meses, com reavaliação 

ao final do período, por se tratar de um projeto de longa duração. 

 

 

INFORMES 

 

Oficina Campus Virtual saúde Pública 

 

A EPSJV sediou, nos dias 3 e 4 de junho, uma Oficina de Trabalho sobre perfil de 

usuários do Campus Virtual de Saúde Pública da Opas/OMS para apresentação dos 

resultados da primeira etapa da investigação do projeto “Recursos humanos em 

saúde no contexto da Covid-19:  fortalecer as capacidades para melhorar a resposta 

dos sistemas de saúde”. 

 

VDGDI 

 

Pedro Areas deixou a VDGDI e será feita a contratação de um novo profissional 

terceirizado para recompor a equipe do setor. 

 

CIRHRT 

 

Monica Vieira (VDPDT) participou da primeira reunião ampliada da Comissão 

Intersetorial de Recursos Humanos e Relações de Trabalho (CIRHRT) do Conselho 

Nacional de Saúde, nos dias 20 a 22 de maio. A EPSJV foi convidada para compor a 

comissão no Eixo de Formação Técnica, criado no final de 2023. 

 

Na reunião, Monica fez uma apresentação sobre as perspectivas de qualificação 

profissional para os trabalhadores técnicos de saúde do Sistema Único de Saúde 

(SUS).   

 



 

 

 

 

Presentes 

 

Adriana Ricão (VDGDI) 

Alda Lacerda (Laborat) 

Alexandre Moreno (Labman) 

Alex Sandro Pereira (Contratos) – convidado 

Ana Reis (Lires) 

Anamaria Corbo (Direção) 

Antônio Marinho (Labgestão) 

Augusto César (Labform) 

Carlos Batistella (CCI) 

Claudio Gomes (Lic-Provoc) 

Edilene Menezes (Lavsa) 

Etelcia Molinaro (Latec) 

Geandro Pinheiro (VDGDI) 

Ialê Falleiros (Lateps) 

Ingrid D’avilla (VDEI) 

Juliana Costa (Compras) - convidada 

Leonardo Werneck (Grêmio Politécnico) 

Luiz Maurício Baldacci (Latec) 

Márcia Lopes (Laborat) 

Marcia Valéria Morosini (Lateps) 

Marco Antônio – convidado  

Monica Vieira (VDPDT) 

Pedro Castilho (SADM) 

Vagner Jorge (Grêmio EJA) - convidado 

 

 


